

Le poète meurt quand il n'est plus lu.

La famille de

Verena APOTHELOZ

a l'immense tristesse d'annoncer son décès. Tout au long de sa maladie, elle s'est battue avec dignité et courage, en nous transmettant de belles valeurs humaines.

Sont dans une peine infinie :

Ses enfants,

Florence **Amalou-Apothéloz** et Ali Amalou, et leurs enfants Ayman,

Yousra, Ayoub, Ahmad, Mayssae et Adam,

Thierry **Apothéloz** et Miguel Limpo

Ses belles-sœurs et leur famille

Jacqueline **Apothéloz**,

Claudine **Apothéloz** et Emile Senac.

Une cérémonie se déroulera dans l'intimité.

En sa mémoire, un don peut être effectué à la Plateforme des associations d'aîné.es, pour une action spécifique en faveur de la promotion de la santé, banque Raiffeisen, CCP 12-10362-0, IBAN CH65 8018 7000 0257 9968 3.